
1



2

Grandfather Nonno Grandmother Nonna

Father Padre

Dad Papà

Mother Madre

Mum Mamma

Husband Marito Wife Moglie

Son                                                        Figlio Daughter Figlia

Brother                                                 Fratello Sister Sorella

https://www.youtube.com/watch?v=9t6T8qeTUWU

SE VUOI ESERCITARTI SUL LESSICO 
RELATIVO ALLA FAMIGLIA,  CERCA IL SITO 
«AGENDAWEB», POI CLICCA SU 
VOCABULARY E INFINE  FAMILY MEMBERS

https://www.youtube.com/watch?v=9t6T8qeTUWU
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Uncle Zio Aunt Zia

Grandson Nipote m. di nonni Granddaughter Nipote f. di nonni

Nephew Nipote m. di zii Niece Nipote f. di zii

Cousin Cugino Cousin Cugina

Brother – in -law Cognato Sister – in -law Cognata

Father – in -law Suocero Mother-in-law Suocera

Grandparents Nonni

Parents Genitori

Children Figli

Grandchildren Nipoti ( di nonni)

Only child Figlio unico
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POSSESSIVE CASE (Genitivo sassone)

USO:

• esprime il possesso:             Tom’s car ( La macchina di Tom)

• una relazione di parentela:  Mary’s sister (La sorella di Mary)

SI USA  SOLO NEL CASO IN CUI IL POSSESSORE È UNA PERSONA: John’s house (La casa di 

John)

FORMA:

• nome del possessore + ’s + oggetto di possesso : James’s wife (La moglie di James)

• se il nome è un plurale in –s, si usa solo l’apostrofo: My parents’ car   ( La macchina dei 

miei genitori)

• se il nome del possessore è un plurale irregolare (non termina in –s), si usa ’s: The

children’s bikes  (Le biciclette dei bambini)

• se i possessori sono più di uno, ‘s va dopo l’ultimo possessore  Mary and Bob’s parents

( I genitori di  Mary e Bob)



PER CHIEDERE A CHI APPARTIENE QUALCOSA SI USA IL 
PRONOME INTERROGATIVO WHOSE = DI CHI

(PUÒ ESSERE SIA AGGETTIVO CHE PRONOME E SI USA PER 
CHIEDERE IL POSSESSO)

SINGULAR PLURAL

WHOSE DOG IS THIS?=(DI CHI È QUESTO CANE?)

THIS IS PETER’S DOG / IT’S PETER’S=(QUESTO È 

IL CANE DI PETER/ E’ DI PETER)

WHOSE IS THAT MOBILE? =  ( DI CHI È QUEL 

CELLULARE?) 

THAT IS LUKE’S MOBILE/ IT’S LUKE’S = (QUELLO 

È IL CELLULARE DI LUKE/E’ DI LUKE) 

WHOSE BOOKS ARE THESE? ( DI CHI SONO 

QUESTI LIBRI?)

THESE ARE PETER’S BOOKS  / THEY‘RE PETER’S

(QUESTI SONO I LIBRI DI PETER/ SONO DI 

PETER)

WHOSE ARE THOSE TICKETS? ( DI CHI SONO 

QUEI BIGLIETTI?)

THOSE ARE MARK’S TICKETS/ THEY’RE 

MARK’S=(QUELLI SONO I BIGLIETTI DI MARK/ 

SONO DI MARK)
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WH-QUESTION MEANING/SIGNIFICATO USED TO ASK ABOUT…
USATI PER CHIEDERE…

WHAT COSA,CHE COSA, QUALE, CHE THINGS= COSE, OGGETTI

WHEN QUANDO TIME = TEMPO

WHERE DOVE PLACE = LUOGO

WHO CHI PERSON/PEOPLE = PERSONA/E

WHICH QUALE CHOICE = SCELTA

WHY (BECAUSE NELLE RISPOSTE) PERCHE’ REASON = MOTIVO

HOW COME MANNER = MODO



EXAMPLES = ESEMPI
WHAT IS YOUR FAVOURITE COLOUR? = 
QUAL E’ IL TUO COLORE PREFERITO?

IT’S  YELLOW. = E’ GIALLO

WHEN IS YOUR BIRTHDAY? = QUANDO E’ IL TUO 
COMPLEANNO?

IT’S IN DECEMBER. = E’ A DICEMBRE

WHERE IS YOUR DAD FROM*? = DA DOVE VIENE TUO 
PADRE?

HE’S FROM ENGLAND = VIENE DALL’INGHILTERRA.

WHO’S THAT BOY OVER THERE? = CHI E’ QUEL 
RAGAZZO LAGGIU’?

HE’S MY BROTHER = E’ MIO FRATELLO.

WHICH CAP DO YOU LIKE, THE RED ONE OR THE 
WHITE ONE? = QUALE CAPPELLINO TI PIACE, QUELLO 
ROSSO O QUELLO BIANCO?

THE RED ONE. = QUELLO ROSSO

WHY ARE YOU LATE? = PERCHE’ SEI STANCO/A? BECAUSE I MISSED THE BUS. = PERCHE’ HO PERSO 
L’AUTOBUS.

HOW DO YOU GO TO SCHOOL? = COME VAI A 
SCUOLA?

I GO BY CAR = CI VADO IN MACCHINA.
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*QUANDO IL PRONOME INTERROGATIVO E’ RETTO DA UNA PREPOSIZIONE, QUESTA SI PONE ALLA FINE DELLA FRASE.

ESERCITATI  SU«AGENDAWEB»
-GRAMMAR
-QUESTION EXERCISES (8, 
10,11,15)



USAGE:

ESPRIME

IL POSSESSO:
JOHN’S MOTORBIKE (IL MOTORE DI JOHN)

UNA RELAZIONE DI PARENTELA:

MARY’S SON ( IL FIGLIO DI MARY)

FORM:

POSSESSORE + ‘S + OGGETTO DI POSSESSO

MARK’S PEN

SE IL POSSESSORE E’

1. UN PLURALE IN –S SI USA SOLO L’APOSTROFO: 
THE BOYS ‘ BOOKS (I GIOCATTOLI DEI BAMBINI)

2. UN PLURALE IRREGOLARE SI USA ‘S:

THE CHILDREN’S TOYS

3. SE I POSSESSORI SONO PIU’ DI UNO, ‘S VA

ALL’ULTIMO POSSESSORE:

CHARLES AND ALI’S MUM ( LA MAMMA DI

CHARLES E ALI)
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WHAT=
COSA

RICHIEDE UN 
OGGETTO

WHERE=
DOVE

RICHIEDE 
UN 

LUOGO

WHEN=
QUANDO

RICHIEDE UN 
TEMPO

WHO=
CHI

RICHIEDE 
UNA 

PERSONA

WHY=
PERCHE’

RICHIEDE UN 
MOTIVO

WHICH=
QUALE

RICHIEDE 
UNA 

SCELTA

HOW=
COME

RICHIEDE 
UN MODO

WHOSE=
DI CHI

RICHIEDE UN 
POSSESSORE


